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Mataram NTB - Wakapolresta Mataram AKBP Syarif Hidayat SIK menghadiri 
Apel Kehormatan Penyambutan dan Pelepasan Kapolda Nusa Tenggara Barat  
dari Pejabat Lama Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto kepada Pejabat 
Baru Kapolda NTB Irjen Pol. R. Umar Faroq SH., M.Hum., yang berlangsung di 
Lapangan Tribun Bhara Daksa Polda NTB, Jum'at (27/10/2023).



Kehadiran Wakapolresta Mataram pada acara tersebut mewakili Kapolresta 
Mataram Kombes Pol Mustofa SIK., yang berhalangan hadir karena sesuatu hal 
yang tidak bisa diwakili.

Hadir pula pada acara tersebut Kasat Pol PP mewakili PJ. Gubernur NTB, 
Kasrem 162/WB, Kepala BNNP NTB, Kabinda NTB, Danlanud ZAM, Danlanal 
Mataram, Kajari Mataram, Kajati NTB, PJU Polda NTB, Wali Kota Mataram, 
Kapolres Jajaran Polda NTB, para Tokoh di NTB serta para undangan lainnya.

"Kehadiran kami pada apel penghormatan dalam rangka Pisah sambut Kapolda 
NTB. Kebetulan hari ini Kapolresta Mataram ada halangan sehingga kami wakili 
kehadirannya,"ungkap Wakapolresta Mataram usai apel berlangsung di Tribun 
Bhara Daksa Polda NTB, (27/10/2023).

Seperti biasa acara pisah sambut saat penggantian pejabat dalam institusi 
Kepolisian telah menjadi agenda Ceremony dalam rangka penyambutan pejabat 
baru serta pelepasan pejabat lama. 

"Menurut kami kegiatan ini merupakan bentuk semangat dan motivasi serta 
bentuk twrimakadih yang diberikan dari anggota kesatuan baik kepada pejabat 
baru yang datang maupun pejabat lama yang akan menjalankan tugas d itempat 
yang baru, sehingga diharapkan tugas pengabdian yang telah dilakukan oleh 
pejabat lama, akan diteruskan oleh pejabat baru demi perkembangan Daerah 
NTB,'ucapnya.

"Baik Kapolda Lama maupun yang baru dalam sambutannya sama-sama 
mengharapkan dukungan dan kerjasama dari setiap Lembaga dan instansi serta 
seluruh lapisan masyarakat untuk mengantarkan situasi Daerah NTB yang lebih 
kondusif lagi,"tambahnya sembari menutup pembicaraan. (Adb)


